

## Entrega de útiles escolares y armado de bibliotecas

Escrito por Administrador

Sábado, 18 de Marzo de 2017 00:00

---

{besps}secretariageneral18032017|width=215|height=287{/besps}

Durante el mes de marzo el municipio de Roque Pérez ha realizado entrega de útiles escolares a jóvenes de nuestra localidad, garantizando la posibilidad de que los mismos tengan lo esencial para iniciar el ciclo lectivo. Las entregas se realizaron en la sede del programa "Envión", en Carlos Beguerie y en el "Envión" educativo (6 - 12 años), también se llevó adelante el armado de bibliotecas en diferentes espacios donde concurren jóvenes a programas municipales y provinciales para realizar tareas, recibir clases de apoyo escolar y acompañamiento en el ciclo lectivo.

Cabe destacar que en estos espacios el municipio acompañará durante el año lectivo a los concurrentes con los materiales que sean necesarios para el normal desarrollo de su educación.